



Sandra Cuevas manifestó su apoyo a Adrián Rubalcava tras renunciar al PRI: “Tienes mi amor”

La alcaldesa de Cuauhtémoc dejó en el aire su salida del Frente Amplio por México

Por Alemao Luna



El respaldo que dio la dirigencia del **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) al panista **Santiago Taboaba**, para que fuera el único precandidato del bloque opositor en las elecciones de la jefatura de gobierno de la Ciudad de México en 2024, provocó la renuncia al “tricolor” de **Adrián Rubalcava Suárez**, alcalde de **Cuajimalpa**.

En este sentido, lamentó que se haya llegado a un acuerdo cupular para designar a Taboada, una persona que, dijo, está vinculado con **construcciones irregulares**. Ante esto, le mandó decir al presidente nacional del PRI, **Alejandro Alito Moreno**, que no tiene palabra.

Y es que relató que apoyó a Moreno Cárdenas cuando éste buscó una diputación federal:

“Alejandro, no tienes palabra, has sido irresponsable. Lamento muchísimo, tu decisión de tratarme de la manera como me trataste. El mandarme un mensaje de WhatsApp, no merece el respeto que hoy te tiene como diputado”